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 みどりの学校では、宿泊をともない、２日間予定通りに行うことができました。子どもたちは、大自然の中で、
レトルトによる飯ごうやオリエンテーリングなどの自然体験活動を楽しみ、協力することの大切さを学んでいき
ました。また、コロナ禍により、多くの子は、親元を離れて宿泊するのが初めてで不安も大きかったようです。
しかし、仲間のおかげで不安も少しずつやわらいでいき、自信に変わっていきました。「もう一度、みどりの学校
に行きたい。」という子もいて、わたしたち学年部の職員もとてもうれしく思いました。 
保護者の皆様には、説明会を開催しない中で、持ち物の準備などをしていただき、ありがとうございました。

このような状況の中で、泊をともなう活動に最後まで御理解と御協力をいただきましたことにも厚く御礼申し上
げます。 
みどりの学校での経験を、今度は学校生活や日常生活に生かしていきたいと思います。 

 
 
 ２７日（月）に業者（アロマイメージ）より、みどりの学校の写
真注文の仕方についてのプリントをお配りしました。 
 右のようなホチキス留めの資料が行っているかと思います。 
 販売期間が７月１０日（日）までとなっていますので、くれぐれ
も申し込み忘れのないように御注意ください。 
パスワードを参照の上、インターネットでごゆっくりとお選びく

ださい。手数料がかかりますことをご了承ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 水泳の授業最終日は、着衣水泳を行います。水難事故を防ぐため、また、もしものときの行動を学びます。
以下の持ち物のご準備をお願いします。 
 ・いつもの水泳セット                   【日程】 
 ・健康チェックカード（ハンコ） 
 ・ペットボトル（500ml または 1.5Lまたは２L）１本 
 ・スーパーのビニール袋 
・長袖長ズボンの服（濡れてもいいもの） 

 ・靴下 
・サンダル（くつはプールが汚れるため不可にします） 

 ・ビニール袋（濡れたものを持ち帰るため） 

 

 
1４日（木）は、防災食の日です。この日は給食でもお弁当でもなく、学校で保管してある防災食をお昼に食

べます。災害時の食事を体験することで、普段温かいものやご飯を食べることができていることに感謝できる
といいです。また、防災について考える日にもしたいです。ご家庭でも話し合ってみてください。 
１４日の飲食後、防災食袋を持ち帰らせますので夏休み中に補充をしておいてください。 
 
極度に暑さが増しているため、水泳の授業でプールサイドのコンクリート部分が大変熱くなっています。そ

こで、ビーチサンダルの学校への持ち込みを許可することにしました。サンダルに記名をし、ビニール袋（記
名）に入れてプールバックとともに持たせてください。 
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※口座振替日は５日（火）です。前日までに、入金
と確認をお願いします。 

給食費       4,900円 
学年教材費    2,960円 
教育振興費    140円 
積立金      1,000円 
           ９０００円 

 

２０日（水）１・３組 

２１日（木）２・４組 

雨天の場合は、教室でスライドや動画

による指導をします 

すべてに記名をお願いします。 

どちらかで 
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 先日、全校一斉で、いじめ調査を含む「生活アンケート」を行い、個人面談をしています。その中で、子ども
の了解のもと、一部の悩みや不安についてみなさんに知ってほしく、ここに掲載することにしました。 
 御家庭の協力も必要となる案件ですので、ぜひ話題にしてください。（職員室での会話をそのまま掲載します） 
 

Q：フォートナイトをしている友達がいて、やめた方がいいと思うのですが、先生はどう思いますか？ 
樹保：生活だよりにものっていたように、小学生にはふさわしくないって書いてあるのに、やっているってど

ういうことでしょうかね。あのデータ見ました？課金２５万円の子って一体・・・？こわい！ 
髙田：依存かな。一度始めると止まらない。うちの子も小学生ですが、やらせていません。 
宮本：でも、この子はやめた方がいいと思っているので、すばらしいですね。 
 奏：そうですね。やめた方がいい！と思うことが心の成長ですね。大きなトラブルにならずにすみますね。 
 
 Q：わざと中指を立ててきて怒らせようとする友達がいます。完全にあおられています。 
髙田：あおり運転のニュースと一緒ですね。自分の強さを示したいのかな。実は弱い心の持ち主かも。 
宮本：私の子どもが、もしそんなことをしていたらと思うとぞっとします。 
 奏：エー！！！私もされたらどうしよう・・・不安で、学校に行きたくなくなっちゃいます。 
樹保：奏先生、そんなこと言わないでくださいよ。ぼくが付いているから大丈夫です。 
 奏：頼りにしています。そういう守ってくれる人がたくさんいるとうれしいです。 
髙田：そういえば、先週４組の帰りの会で保健委員の子が「男子トイレのペーパーを補充していると、『変態』

と言う人がいると訴えていました。せっかくやってくれているのに、変態扱いって残念だしかわいそう
なあと思いました。本来は「ありがとう」でしょ。ペーパーがなくなってしまったらどうするんだか・・・ 

宮本：自分の目線でしか、まだまだ物事をとらえられないのかもしれませんね。 
樹保：もう５年生で、みどりの学校も経験したのだから、自立してもらわないとですね。 
 

Q：下校中に、コソコソ悪口を言われます。変なうわさ話を流す人がいます。 
樹保：自分がされたらいやなことは、友達にしてはいけない。これが人としての基本だと思います。 
 奏：こうした相談を聞くたびに、事実を確認すると、「そんなこと言っていません」となり、問題が見えにく

くなってしまうこともあります。 
髙田：コソコソ悪口言っちゃう子って、さみしさがあったり、友達を引き寄せたかったり、事情があることも。 
   でも、ヒソヒソ話されたら、自分も気になるなあ。自分、悪いことしたかなあって。絶対気にする。 
宮本：「ありがとう」の花をたくさん咲かせていけば、こうした問題も減ってくると思います。どうです？ 
樹保：嫌な気にさせてしまっていることは自覚させていきたいですね。その上で、みんなの良さや個性を認め

合っていくのがいい生活につながりますね。 
 奏：みんなに、こういった問題があることを取り上げて考えさせていきたいと思います。道徳などで。 
髙田：そうですね。集団でいる以上、こうした問題はあるのですが、居心地のいい学年にしていきたいですね。

夏休みまでもう少しなので、「学年集会」や「学年一斉ありがとうキャンペーン」などで盛り上げていき
ましょう。「エキキタ未来学習」も再開したので、これも大きなプロジェクトになるかと思います。 

４人：不安や悩みはつきものです。教科担任制をしているので、どの先生でもいいです。相談をいつでも受け付
けます。話にお付き合いします。レインボータイムも始まりました。楽しみにしていてください。 

 
 
 級外職員の１名増加による時間割変更に伴い、 
以下の授業の担当者が変わります。 
 

【書写】 

２組 吉川先生→杉山
すぎやま

隆志
た か し

先生 

   ３組 吉川先生→杉山隆志先生 
 
 ５日（火）より、杉山先生の勤務開始となり
ます。よろしくお願いいたします。 
 
 

今年の総合学習は、「地域活性化」で

す。駅北の再開発が進められていくの

で、地域に目を向けて学習を進めていま

す。どんな実践ができるか楽しみです。 


